

## **Mündliche Anfrage**

des Abg Ing. Wallner an Landesrat Mag. Stefan Schnöll betreffend den Benzin-Frei-Tag  
in Salzburg

Seit dem 1. April 2022 ist bis einschließlich 24. Juni 2022 jeder Freitag ein Benzin-Frei-Tag. Bis dahin können an jedem Freitag sämtliche öffentlichen Verkehrsmittel im gesamten Bundesland kostenlos genutzt werden. Mit diesem Angebot soll ein zusätzlicher Anreiz zum Umstieg auf die Öffis für die Salzburgerinnen und Salzburger geschaffen und diesen damit eine attraktive Alternative angesichts der aktuell stark gestiegenen Benzinpreise und den Folgen des Klimawandels geboten werden.

In diesem Zusammenhang stelle ich an Sie gemäß § 78 a GO-LT folgende

### **Mündliche Anfrage:**

1. Wie wurde der Benzin-Frei-Tag seit seiner Einführung am 1.4.2022 angenommen?

Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage

Salzburg, am 27. April 2022